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【学習面（朝学習も含む）について】 

〇お忙しい中、宿題の漢字ノートも細かい所まで確認して頂き、コメントまで書いてくださり本人のモチベーションにもつながっています。  

〇自由研究の対象は高学年のみにしてもらいたいです。 漢字ノート１ページの書き写しをやっと書いているような低学年には、テーマや実験方法を考え構成し、ス

ケッチブックの書き方のレイアウトを考える等、その年齢の脳の発育段階と照らし合わせるとミスマッチです。 宿題を未提出にするわけにはいかないので、結局

保護者の負担になります。 繰り返しが有効な漢字や計算の宿題を増やす等に代えてもらいたいです。 

〇コロナに感染したり、濃厚接触者になったり、自宅待機をしている時に、Chromebook でのオンライン授業を希望しましたが、内灘町教育委員会でやらないと決

まっているようでできませんでした。 持ち帰ってきても、勉強に活用されていない上、便利な機能も内灘町で決まっていて使えないようなので残念です。学校に

行けなくたった時に、オンライン授業をとりいれてほしいです。 

〇新しくノートの購入をする際、マスやどのサイズのノートか毎回困るので、学年ごと、教科ごとの、一覧があるとすぐに分かりやすいと思います。  

回

答 

●自由研究につきましては、保護者の方のご支援、ありがとうございます。自由研究はそれぞれの子供の興味・関心に応じた学習課題に取り組む機会ととらえていま

す。図書館を利用した調べる学習やタブレット端末を利用することも含め、お子さんに応じた学習活動となるよう、学校でも相談にのります。 

●今後、保護者からご要望があればオンラインでの授業参加に応じます。担任にご相談ください。 

●ノートにつきましては、学年だより等で、現在使っているマスや行と同じであればよいとお知らせしています。 
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【生活面について】 

〇子供は学校が楽しいようで、学校での様子をよく話してくれます。 また、図書室のイベントが好きでよく本を借りているようです。 今後も継続してほしいです。 

〇いつもありがとうございます。先生は子どもたちの話を聞いてくれますし保護者とも連絡を取ってくれるので助かっています。  

〇子供のことをよく見ていただき、小さなことでも褒めていただき、ありがとうございます。 家で嬉しそうに話してくれるので、親として有り難く感じております。

また、やる気アップにも繋がり、学校生活も充実していると思います。今後もよろしくお願いいたします。 

〇友達や先生の話をたくさん聞かせてくれます。良い環境の中、楽しく過ごせていると感じています。 

〇高学年にもなると、あまり情報も入らず気になることもあるけれど、通知表渡しの際など、丁寧にお話して頂き、学校の様子なども聞け、安心すると共に目立った

タイプではないけれど、子供の良い所を褒めて頂き、親としては、嬉しく感謝しております。 

〇学校内のことに加え、学外における子どものがんばりにも励ましの言葉をくださっている。 

〇以前子供と友達がクラスメイトに蹴られたことがあったのですが、子供たちから先生に報告し話し合いの場を設けて頂きました。心配していたので少しホッとしま

した。ありがとうございました。 これからもクラス全員が楽しく過ごせるように見守って頂きたいです。よろしくお願い致します。 

〇以前のアンケートで友達関係について記入した際に、すぐに話し合いの場を作って対処してくださりありがとうございました。  

〇放課後、低学年が公園で遊んでいるのはいいが、公園がゴミの山になっている。 高学年からも注意しても聞く耳を持たないどころか、それでもゴミが増えており、

地域の方も困っています。 

〇キックボードも公園内のみならいいが、歩道での乗り回しを見かけ、危険なところも見かける。 

〇自転車教室前の学年が、子供のみで自転車に乗っているのを見かけるが可能になったのでしょうか？ 

〇Chromebook を持ち帰ってきても、ゲームのようなものを開いて長時間遊んでいて、叱らなければならなくなったり、とりあげたりしなければならなくなります。 

〇痛くないし、ふざけてだけど、と言うものの、頬をビンタしたり、中指をたてたりされるのは嫌だしこわい、と時々聞きます。たいてい同じ子です。先生がいない

ときが多いようなので心配です。 

回

答 

●学校では再度、『生活のきまり』の「食べ物を持ち歩かない。買い食い、ちらかしをしない。」「道路で遊ばない。（インラインスケート、スケ－トボ－ド、キックボ

ード、ボ－ル遊び等）」の指導をします。また、地域や保護者の皆様からの声かけをお願いします。 

●自転車については、子供同士で乗ってよいのは、自転車教室後となっています。 

●「清湖小学校 Chromebook 使用上のルール」を守れない場合、貸出しができないことを指導していきます。 

●子供たちの中で何かトラブルが起こった場合には、すぐに子供たちへの支援体制をつくり、事実確認及び指導を行い解決にあたっています。また、できるだけ早急

に保護者の皆様に連絡させていただいています。お子さんが何か不安に思っていたり、悩んでいる様子あったりした場合はすぐに担任までご連絡ください。 
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【その他】 

〇主な年間行事の予定を、年度初めに出して頂けると助かります。 

〇親子レクなどの行事がある場合は２ヶ月前には知りたいです。 今は共働きの家庭も多いと思うので、授業参観の日に親子レクがあった方が仕事を休む日も減るの

で私は助かります。 

〇運動会や６年生を送る会での指導が厳しいのではないか。 

〇難しいことかと思いますが、密をなるべく避ける感染予防での観点や先生の目が行き届きやすいということもあり、２クラスにしていただきたいです。 

〇ＰＴＡ活動の草むしりの草を捨てる際にバックグラウンドのくもの巣や過去の草が気になった。 

〇前回のアンケートで「夏の体操服登校は防犯対策で実施してない」ような回答（たぶん）があったと思います。防犯対策も理解できますが、熱中症対策・感染症対

策（簡単に洗濯ができる）という観点から、服装は選択（制服・体操服）でも良いのではないかと思います。また隣の向粟崎小学校は体操服登校をしています。再

度検討をお願い致します。 

〇クロームブックを持ち帰ってのアンケートはランドセルが重くなるので、アンケートは保護者メールとかにしたほうがいいと思います。  

〇校庭の時計を早く直してほしいです。 

〇欠席連絡がメールやアプリ等オンラインでできるととても助かります。 先生方の負担軽減のために電話連絡の時間が決まっているのはいいことだし、電話連絡が

減ればさらに負担が減るのではと思います。朝は家庭も忙しいので欠席が決まった段階ですぐに連絡できるとこちらも嬉しいです。 

〇以前は学校でのコロナ感染者情報がメールで来ていたので流行しているかわかったのですが、最近はメールが来なくて状況がわからず息子たちの早退時に初めてク

ラスで感染者がでていると知りました。医療職をしており、自分が濃厚接触者になると担当した患者さんが隔離対象になってしまい患者・職員に多大な負担がかか

ります。クラスで感染者がでていたら子供の体調不良時に抗原検査ではなく PCR 検査を受けさせるなど対応を変えられます。せめて感染の人数の連絡があるとあ

りがたいです。 

回

答 

●来年度から４月当初にわかっている範囲での「年間行事予定」を配布いたします。親子レクリエーションにつきましては、学年委員さんが日程、内容等を決定する

ので、なるべく早く日程がわかるようにとお伝えします。また、兄弟姉妹の関係もありますが、授業参観日に学年の親子レクリエーションの実施も可能です。 

●行事では、それぞれねらいを設定し、子供たちにもめあてをもたせて取り組んでいます。楽しむと同時に、行事を通して力を伸ばし、達成感も味わわせたいと考え

ています。過度の指導にならないよう、複数体制で確認しながら指導していきます。 

●新３年生につきましては、法律で３６人以上にならないと２クラスにできないことになっています。できるだけ３蜜を避ける、換気等に気をつけていきます。 

●校庭の時計については、撤去の方向で町に予算要求してあります。運動場からは保健室と２年生教室側の外の柱に時計が設置されています。 

●欠席連絡や検温の報告については、メリット、デメリットを考えて、検討事項とします。 

 

令和４年１２月 保護者アンケート  ご意見・ご質問とその回答 

・個別の担任に対していただいたもの、職員全体に対していただいたものなど、たくさんのご意見・ご感想がありました。担任に対してのものはそれぞれ
の担任に、職員全体の姿勢については職員会議などで確認・検討をし、改善を図りながら今後の参考とさせていただきます。これからも本校の教育活動
にご理解とご協力をお願いいたします。 


